

MEDIENMITTEILUNG

Fluglinie People's: Wien-Angebot wird weiter ausgebaut

Altenrhein, 4. November 2021: Die Regionalfluglinie People's baut ab 19. November 2021 das Angebot am Wochenende zwischen Wien und Altenrhein weiter aus.

Ab dem 19. November 2021 werden zusätzliche Flüge am Freitag und Sonntag zwischen Wien und Altenrhein angeboten. Ergänzend bietet People's jeweils am Freitagnachmittag einen Wien-Altenrhein respektive am Sonn- tagnachmittag einen Altenrhein-Wien Flug an.

„Diese Frequenzerhöhung ermöglicht insbesondere den in der Bodensee-Region ansässigen Wien-Kunden die Option, die klassische Wochenendverbindung gezielt zu nutzen. Wir unterstreichen damit die Notwendigkeit einer flexibleren Reiseplanung für unsere Gäste“, so Thomas Krutzler, CEO der People's Air Group.

✈ Winterflugplan 31. Oktober 2021 bis 26. März 2022

Altenrhein - Wien				Wien - Altenrhein			
Tag	Flug Nr.	Abflug	Ankunft	Tag	Flug Nr.	Abflug	Ankunft
Mo - Mi	PE100	06.50	07.50	Mo - Mi	PE101	08.35	09.35
Di - Do	PE106	17.40	18.40	Di - Do	PE107	19.25	20.25
Fr	PE102	10.20	11.20	Fr	PE105	17:30	18.30
So	PE124	15.15	16.15	So	PE125	17.00	18.00

Bitte beachten Sie, dass der Flugplan an Feiertagen oder ausgewählten Daten abweichen kann und Änderungen jederzeit vorbehalten sind.

Unverändert werden die Schutz- und Hygienemassnahmen am Flughafen St.Gallen-Altenrhein wie auch an Bord der People's Airline konsequent umgesetzt und den offiziell behördlichen Vorgaben laufend angepasst.

Alle Informationen zum Thema Coronavirus werden auf www.peoples.ch/coronavirus publiziert.

Medienkontakt:

Thomas Krutzler | CEO & Pressesprecher People's Air Group t.krutzler@peoples.ch | Mob CH: +41 79 339 0858 | Mob AT: +43 664 834 3480

Die People's Air Group umfasst die People's Holding AG (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie People's (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den Flughafen St.Gallen-Altenrhein (Altenrhein Airport AG) und Altenrhein Realco AG (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie People's. Die Regionalfluglinie fliegt täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der People's Airport St.Gallen-Altenrhein wird von der Airport Altenrhein AG betrieben. Der Airport liegt direkt am Bodensee und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein.